



Piden regular pasos ferroviarios en las zonas metropolitanas, para garantizar la seguridad

A fin de mejorar la seguridad de los pasos ferroviarios en las zonas metropolitanas de México, la diputada federal Ivonne Díaz Tejeda, presentó una iniciativa a la Comisión Permanente, en la que propone que las entidades federativas, los municipios y las demarcaciones territoriales de la Ciudad de México, estandaricen las normas en la materia, dando prioridad a la circulación del peatón y rodado en todo momento, así como mantener en buen estado la infraestructura.

<https://hojaderutadigital.mx/pide-diputada-priista-ivonne-diaz-regular-pasos-ferroviarios-en-las-zonas-metropolitanas-para-garantizar-la-seguridad/>